

BELÉN DÍAZ

Talavera de la Reina (Toledo)

Durante los seis primeros meses del año el Mercado Nacional de Ganado de Talavera de la Reina (Toledo) ha registrado un descenso del 15,1% en la concurrencia del ganado en relación al mismo período del año anterior, según los datos facilitados por los responsables del Mercado. De esta forma, hasta el pasado mes de junio el número de reses que han pasado por el mercado ha sido de 130.127, frente a las 149.790 que se contabilizaron durante el año 1.999.

A pesar de que estas cifras pudieran reflejar que ha habido una menor actividad en el Mercado durante estos seis primeros meses del año, lo cierto es que el gerente del mismo, Felipe Granados, considera que "son fluctuaciones que se producen dependiendo del ganado que hay en el campo y también del número de partos que haya".

Por otro lado, el índice de ventas se situó en torno al 80% en el primer semestre del 2000, frente al 73% alcanzado durante el mismo período del pasado año. El mayor índice de ventas lo registra el ganado ovino, con un 87%; seguido del caprino con un 85%; el vacuno con un 81% y el equino con un 66%. En relación

En el primer semestre el volumen de entrada fue 130.127 cabezas, frente a las 149.790 de 1999

La concurrencia de ganado en el Mercado de Talavera cae un 15%

El descenso más importante se ha producido en el ganado ovino donde se contabilizaron 14.402 cabezas menos que en el año anterior

con el año anterior, el volumen de ventas de los ganados ovino, caprino y equino han experimentado un crecimiento considerable, mientras que el ganado vacuno se ha mantenido en los mismos niveles de ventas.

Según los datos aportados por los responsables del Mercado Nacional de Ganado de Talavera de la Reina, hay que destacar el importante retroceso experimentado en los seis primeros meses del año en el número de cabezas de ovino que concurren a este Mercado, ya que las 63.662 contabilizadas suponen 14.402 reses menos que en el año 1999.

Asimismo, acudieron al Mercado 48.982 cabezas de vacuno cifra que, respecto al mismo período del año anterior, supone una concurrencia de casi 1000 reses más, teniendo en cuenta que en 1999 la cifra era de 48.037 piezas

| MESES/00 | VACUNO | OVINO | CAPRINO | EQUINO | TOTAL-00 |
|-------------|--------|---------|---------|--------|----------|
| ENERO | 5.738 | 8.005 | 1.636 | 157 | 15.536 |
| FEBRERO | 6.191 | 12.260 | 2.636 | 194 | 21.271 |
| MARZO | 8.952 | 13.957 | 2.856 | 341 | 26.106 |
| ABRIL | 8.203 | 8.574 | 2.724 | 241 | 19.742 |
| MAYO | 9.202 | 9.017 | 2.803 | 362 | 21.384 |
| JUNIO | 10.696 | 11.849 | 3.376 | 167 | 26.088 |
| TOTALES | 48.982 | 63.662 | 16.021 | 1.462 | 130.127 |
| IND. VENTA | 81,00% | 87,00% | 85,00% | 66,00% | 79,00% |
| COMP. 00/99 | + 945 | -14.402 | -5.847 | -359 | -19.663 |

** Datos expresados en cabezas de ganado*

de vacuno Los ganados caprino y caballar también han registrado una menor concurrencia al Mercado Nacional de Ganado de Talavera, concretamente 16.021 y 1.462 respectivamente, durante el primer semestre del presente año.

Por otro lado, hay que destacar que han sido los meses de marzo y junio los que registraron una mayor entrada de ganado, con más de 26.000 cabezas en cada uno de ellos, mientras que enero

fue el de menor número de animales registrados en el Mercado Nacional de Ganado de Talavera de la Reina, con apenas 15.500 reses de vacuno, ovino, caprino y caballar. Tal y como señalaba el gerente del Mercado de Talavera, "serán los meses de julio y agosto los que den una mayor actividad al mercado porque es cuando sacan el ganado a la venta y también cuando la demanda es mayor debido a que el consumo asciende en los

meses de verano". Por otra parte, hay que señalar también que, a pesar de que la concurrencia de ganado ha sido menor que durante el pasado año durante el mismo período, según ha manifestado Felipe Granados "hemos tenido que abrir veinte corrales más para el vacuno arrastrados

por la fuerte demanda para que no ocurriera lo que el pasado año que no se pudo descargar todo el ganado debido a la saturación de los corrales". En cuanto al destino de las reses que se negocian en este Mercado proceden, principalmente de zonas de Castilla-La Mancha y de Extremadura.

“ ”
El índice de ventas en el primer semestre se situó en el 79% frente al 73% de 1999

“ ”
El Mercado talaverano ha abierto 20 corrales más debido al aumento de demanda

REDACCIÓN
Ciudad Real

Una importante delegación empresarial alemana, formada por importadores, por distribuidores, por mayoristas, así como dos periodistas especializados en el mundo gastronómico y una consultora alemana, iniciaron esta semana una visita a la provincia de Ciudad Real para mantener una serie de encuentros comerciales con productores queseros, para visitar Fercam (Feria Regional del Campo y

Importadores alemanes de queso visitan la provincia de Ciudad Real

Esta delegación empresarial acude también a la Feria Regional del Campo y Muestras

Muestras) y también para entrevistarse con el presidente de la Diputación y de la Cámara de Comercio, dentro de un programa de trabajo que ha sido organizado y que estará dirigido por el Departamento de Comercio Exterior de la Cámara de

Comercio de Ciudad Real.

Esta Misión Inversa, que así es como se está denominando técnicamente esta embajada comercial alemana, comenzó a realizar sus trabajos el jueves con una visita a la Cámara de Comercio y

a la Diputación Provincial, institución que colabora económicamente de una forma importante con la Cámara para promover el comercio exterior de nuestras empresas.

Ese mismo día, la misión visitó el Consejo Re-

gulador de la Denominación de Origen "Queso Manchego" y comenzará a visitar las cinco empresas queseras de la provincia que se han concertado: Agrovillasierra, de Porzuna; Sociedad Cooperativa Manchega "Ojos del Guadiana", de

Daimiel; Industrial Quesera Cuquerella, S.L.; Lácteas García Baquero de Alcázar de San Juan y Agropecuaria Navalos-haces, de Corral de Calatrava.

La jornada del sábado, última de esta delegación empresarial alemana, estará dedicada por los integrantes de esta misión inversa de importadores, de mayoristas y de distribuidores alemanes, a visitar la Feria Regional del Campo y Muestras, Fercam, de Manzanares.